

Internationale Beachvolleyball Elite im Spiezer Sand

Vom 21. bis 25. Mai findet zum dritten Mal das internationale Beachvolleyballturnier in der Spiezer Bucht statt. Im Rahmen der Volleyball World Beach Pro Tour gehört das Futures Turnier zur dritthöchsten internationalen Kategorie.



Bildlegende: Imposante Kulisse, volle Ränge und packender Sport

Erwartet werden wiederum 28 Damen- und 28 Herrenduos aus über 25 Nationen. Neu in diesem Jahr ist, dass alle 80 Spiele in der Spiezer Bucht stattfinden. Die Schweiz tritt mit sämtlichen Top-Teams an. Die Spiezerin Leona Kernen wird mit ihrer neuen Partnerin Tanja Hüberli (Olympiadritte Paris 2024) dabei sein. Das neu formierte Team hat an den ersten Turnieren des Jahres bereits beachtliche Leistungen gezeigt und dürfte somit zum Favoritenkreis zählen. Gespannt darf man zudem auf den Auftritt von Anouk (Olympiadritte Tokyo 2021) und Zoé Végé-Dépré sein. Die Schwestern aus Bern bilden seit diesem Jahr ein Team. Bei den Männern will das Duo Haussener/Friedli den letztjährigen Turniersieg bestätigen. Sie werden sowohl durch starke internationale Konkurrenz als auch durch die nationalen Teams Heidrich/Jordan, Breer/Flückiger und Krattiger/Dillier herausgefordert.

Der Eintritt für alle Spiele ist frei. Diverse kulinarische Köstlichkeiten vom Pura Vida und anderen Foodständen runden einen Aufenthalt in der Spiezer Bucht ab. Alle aktuellen Informationen zum Turnier finden sich auf der Webseite beachspiez.ch. Die aufgebaute Tribüne sorgt für Stadioncharakter und gute Sicht.

Das internationale Beach Volleyballturnier steht in der Mitte von drei aufeinanderfolgenden Sandveranstaltungen in der Spiezer Bucht

- Am 17./18. Mai findet ein nationales A2-Beachvolleyballturnier statt. Am Turnier der zweithöchsten nationalen Stufe werden 16 Damen- und 16 Herrenteams am Start sein.
- Vom 30. Mai bis 1. Juni startet die Beach Soccer Liga in die Saison. Eröffnet wird die Meisterschaft am Freitagabend mit dem SuperCup der Damen und Herren. Am Wochenende werden Meisterschaftspartien der nationalen Liga der Damen und Herren über die Bühne gehen.

Spiez Marketing AG

Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez
spiez@thunersee.ch, 033 655 90 00
www.spiez.com

Neuer Krimispass-Fall in Spiez

Rätsel fans aufgepasst: In Spiez gibt es einen neuen Kriminalfall zu lösen! Eine neue Geschichte mit spannenden Wendungen und rätselhaften Spuren wartet darauf, entschlüsselt zu werden – perfekt für alle, die gerne knobeln und ermitteln.



Krimispass Spiez

Bild: © Alex - Fotolia.com

Seit Frühling 2018 stellt der KrimiSpass in Spiez jedes Jahr aufs Neue die Ermittlungskünste und den Spürsinn seiner Teilnehmenden auf die Probe. Bereits rund 26'000 Personen haben sich den kniffligen Fällen gestellt. Jeder Fall ist unterschiedlich und bringt ein neu zu lösendes Rätsel mit. Seit einem Monat wartet mit „Spurlos“ ein neues Ermittlungsabenteuer auf Sie. Sind Sie bereit, Ihre detektivischen Fähigkeiten erneut unter Beweis zu stellen?

KrimiSpass - das interaktive Ermittlungs-Erlebnis

Beim KrimiSpass Swiss schlüpfen Sie in die Rolle eines Kommissars oder einer Kommissarin der Berner Kantonspolizei. Die Dauer der Ermittlung beträgt zwischen zwei und drei Stunden. Um den Fall aufzuklären, benötigen Sie ein Smartphone, Notizmaterial und einen kühlen Kopf. Der Krimi führt an 11 Schauplätzen vorbei und entführt Sie in ein spannendes Rätsel voller Abenteuer, Geheimnisse und unerwarteter Wendungen. Gestartet wird beim Kronenplatz und die Hinweise führen quer durch die Gemeinde Spiez.

Was den Krimispass so besonders macht:

- Gemeinschaftserlebnis: Ob mit Freunden, Familie oder als Teamevent - gemeinsam macht das Knobeln besonders viel Spass. Wer aber lieber allein ermittelt, kann sich ganz im Stil von Sherlock Holmes der Herausforderung stellen.

- Rätselspass das ganze Jahr: Egal ob Frühling, Sommer, Herbst oder Winter - jede Jahreszeit und jedes Wetter verleihen der Geschichte eine ganz eigene Atmosphäre.
- Spannung mit eindrücklicher Kulisse: Wie ein Escape Room, aber unter freiem Himmel. Während Sie den Fall lösen, können Sie die Landschaft und das schöne Panorama geniessen.

«Spurlos» - der neue Fall

Noch wenige Tage bis zum grossen Finale! Gespannt wartet die Schweiz auf die Wahl der neuen «Miss Sympathy». Die Vorfreude ist gross, doch dann werden die letzten Vorbereitungen von einem rätselhaften Vorfall überschattet: Eine der Kandidatinnen verschwindet spurlos! Ist sie untergetaucht, um dem Rummel zu entfliehen? Oder ist ihr etwas zugestossen? Wurde sie Opfer eines Verbrechens? Nehmen Sie die Ermittlungen auf und finden Sie das Mädchen! Doch die Zeit drängt, denn schon bald steigt die grosse Show und aus den TV-Geräten erklingen die Worte «And the winner is...».

Eine kostenlose Anmeldung ist für die Teilnahme unter folgendem Link erforderlich: www.KrimiSpass.ch/spiez/

Spiez Marketing AG

Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez
spiez@thunersee.ch, 033 655 90 00
www.spiez.com

Uestuehle – d’Spiezer Gwärbsschou

Samstag, 24. Mai 2025, 10 bis 16 Uhr, im Spiezer Zentrum – ganz ohne Autos.



Am 24. Mai 2025 verwandelt sich das Spiezer Dorfzentrum zwischen Lötschbergplatz und Kronenkreisel am „Uestuehle - d’Spiezer Gwärbsschou“ in eine Begegnungszone. Bild: Spiez Marketing AG

Über 90 Spiezer Betriebe und Organisationen verwandeln am Samstag, 24. Mai das Spiezer Zentrum in eine grosse Begegnungszone. Dazu wird die Oberlandstrasse, wie bereits im Vorjahr, zwischen Lötschbergplatz und Kronenkreisel für den Verkehr gesperrt sein. Das neue Uestuehle-Konzept, mit Ausbau zur Gewerbeschau und Lokalisierung aller Teilnehmenden im Spiezer Zentrum, hat sich bewährt. Die lokale und regionale Bevölkerung kann sich somit auch im Mai 2025 auf ein attraktives Strassenfest freuen.

Gewerbeschau von Spiez für Spiez

Das Spiezer Gewerbe lädt zum Entdecken ein und präsentiert Angebote, Dienstleistungen, Branchen und Ausbildungsplätze. Flanieren Sie an der zehnten Austragung vom Uestuehle entlang der Spiezer Einkaufsstrasse und lernen Sie zahlreiche lokale Unternehmen und Vereine auf überraschende und sympathische Art kennen. Mitwirkende aus der gesamten Gemeinde Spiez kommen ins Zentrum und warten dort mit verschiedensten Aktivitäten, Produktneuheiten, Vorführungen, Spezialverkäufen, Wettbewerben, Gewinnspielen und vielem mehr auf. Ein attraktives Rahmenprogramm lädt zusätzlich zum Verweilen ein.

Eine Auswahl der Highlights

- Das Spiezer Gewerbe stellt sich vor
- Kronenplatzmärit auf dem BEKB-Vorplatz
- Festwirtschaft vom Musikverein Spiez
- Verschiedene Platzkonzerte

- Familienzone mit Hüpfburgen, Kinderschminken, Spiel & Spass
- Präsentation der Einsatzfahrzeuge von Polizei, Feuerwehr & Sanität

Regionales Einkaufen zahlt sich aus

Kurze Wege für den Wocheneinkauf, Lehrstellen für Jugendliche in der Gemeinde, Arbeitsplätze mit kurzen Arbeitswegen, Wertschöpfung vor Ort, eine Zukunft für unsere Gemeinde.

Die Einkäufe lokal zu erledigen, ist nicht einfach nur praktisch, sondern auch wegweisend für die Entwicklung von Regionen. Mit dem Anlass «Uestuehle – d’Spiezer Gwärbsschou» will der Gewerbeverband Spiez in Zusammenarbeit mit der Spiez Marketing AG genau das: Auf die Vielfalt des regionalen Angebots und dessen Vorzüge aufmerksam machen und die Menschen zu lokalem Einkaufen motivieren.

Überzeugen Sie sich selbst und reservieren Sie sich den Samstag, 24. Mai, um die Spiezer Gewerbevielfalt zu entdecken.

Bis bald am Uestuehle – d’Spiezer Gwärbsschou 2025!

Scannen und mehr erfahren:



Gewerbeverband Spiez

www.uestuehle.ch

info@uestuehle.ch